

Oelde steht auf für Toleranz und gegen Rechtsextremismus

Für den 10.04.2010 haben rechtsradikale Gruppen eine Demonstration in Oelde angemeldet. Wir sagen dazu entschlossen: „Nein!“

Wir treten dafür ein, dass Oelde eine tolerante, offene und bunte Stadt ist und bleibt, in dem rechtsradikales Gedankengut keinen Platz hat! Der Bürgermeister, die Parteien, die Oelder Kirchen und Glaubensgemeinschaften, Gewerkschaften, Bündnis gegen Rechtsextremismus, Schülervertretungen, Schützenvereine und

viele weitere Verbände und Vereine rufen an diesem Tag zu verschiedenen Gegendemonstrationen auf, die alle mit einer zentralen Abschlusskundgebung enden werden. Der genaue Verlauf der Routen, die Ausgestaltung der Aktionen und der Ort der zentralen Abschlusskundgebung wird in der Lokalpresse und im Internet unter <http://oelde.blogger.de> bekannt gegeben.

Oelde steht auf!
Machen Sie mit!